

Antrag Nr. 04-F-01-0008

SPD-Fraktion

Betreff:

Einsatz von Streusalz in Wiesbaden
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 10.02.2004 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

In diesem Winter (2003/04) wurde auf Wiesbadens Straßen ein deutlich höherer Anteil an Streusalz aufgebracht als in den Wintern zuvor.

Der Magistrat wird deshalb gebeten zu berichten

- warum im Winter 2003 / 2004 im Vergleich zu früheren Wintern dieser aus ökologischer Sicht unsinnige übermäßige Salzeinsatz erfolgt ist.
- warum im Vergleich zu den Vorjahren weniger Granulat verwendet wurde.
- wie in Zukunft verfahren werden soll und ob sich die Einteilung der Straßen in verschiedene Kategorien auf das Verhältnis von Salz zu Granulat auswirkt?

Begründung:

Wiesbaden, 10.02.2004

F.d.R.
Marc Paffenholz, Fraktionsassistent